

Recuerdan a Mari Brás en La Habana

Escrito por Misión de Puerto Rico en Cuba
Jueves, 11 de Septiembre de 2014 08:21



La Habana- Un grupo de puertorriqueños(as) y cubanos(as), incluyendo a Tania Parra Fonseca, funcionaria de Norteamérica y Puerto Rico del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), se dieron cita el 10 de septiembre del año en curso para conmemorar el 4to Aniversario del deceso del gran dirigente independentista puertorriqueño, Juan Mari Brás.

Convocados por el delegado puertorriqueño en Cuba, Edwin González Vázquez y luego de la introducción de éste, Olga Sanabria Dávila, dirigente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), quien se encuentra participando en el X Coloquio Internacional por la liberación de los Cinco y contra el terrorismo, destacó las grandes contribuciones de Mari Brás a la lucha más que centenaria del pueblo de Puerto Rico por su independencia que lo hacen merecedor de ser recordado como uno de los dirigentes independentistas puertorriqueños más importantes del siglo XX en el que también Pedro Albizu Campos desempeñó un papel igualmente fundamental.

Mari Brás, según Sanabria, se destacó en los campos jurídico, periodístico, diplomático, entre muchos otros. Fue un visionario en la divulgación en PR del Socialismo y la Solidaridad con Cuba. Además, se destacó por sus cualidades de dirigente y en lo personal, por ser laborioso, disciplinado, estudioso, orador insuperable, sacrificado, comprometido hasta su último suspiro. Sembrador de lucha que al futuro reconocerá todo el pueblo de Puerto Rico como al presente lo recuerdan los luchadores por la independencia de Puerto Rico con flores este 10 de septiembre de 2014.